

私たち囲碁・将棋部は、三年生が引退後、一年生九名と二年生五名の計十四名で活動しています。現在は囲碁部員がいないため、ほぼ将棋部となっています。週三日と少ない部活数ですが、楽しく活動しています。普段の活動内容としては、練習対局や観戦、詰将棋などをしています。一見堅苦しい部活に見えますが、楽しく活動しています。一面もあります。また、部員の大半が高校から始めおり、初心者も大歓迎な部活となっています。また、将棋をやっていると、記憶・思考・集中の三つの力を鍛えることができ、勉強にも良い影響があると言われています。

他にも年に一、二回の練習会や、三回の大会があり、そこでは将棋特有の緊張感が味わえます。現在、空知地区に将棋部がここにしかないため、最初から全道大会に出場します。女子になると全道はほとんどの全国大会に進みやすいです。しかし、今年度はコロナの影響で練習会はなくなり、大会も一回しかありませんでした。

さらに、今年度は公認将棋指導員の藤井さんが来てくださり、感想戦重視のご指導をいただきました。感戦略のぶつかり合いや読み合いが将棋ではとても感じることができます。その緊張感を味わうために、一度、活動風景を見てみてはいかがでしょうか。最後になりますが、将棋部を含む最後の大会が無くつてしまつた三年生の皆さん、悔いはあると思いますが、受験頑張ってください。



囲碁・将棋部